

Milangkala Subang Ke-76, Kapolres Subang Dampingi Pj. Bupati Hadiri Rapat Paripurna Istimewa di Gedung Dewan

Subang. - SUBANG.URBANESIA.ID

Apr 8, 2024 - 10:53



kapolres subang foto bersama dengan forkopimda digedung DPRD Kab. Subang

SUBANG- Hadiri Rapat Paripurna Istimewa dalam rangka Hari Ulang Tahun Ke-76, Pj. Bupati Subang ungkap "Bahu-Membahu Bersama Pemerintah Daerah untuk Menunjang Peningkatan Pelayanan"

Pj. Bupati Subang, Dr. Imran, M.Si., MA.Cd., didampingi Kapolres Subang, AKBP Arief Indra Sentanu, S.H., S.I.K., M.H. menghadiri Rapat Paripurna Istimewa dalam rangka Hari Ulang Tahun Ke-76 Kabupaten Subang yang bertempat di Gedung DPRD Kabupaten Subang. Jumat, 05 April 2024

Rapat Paripurna Istimewa tersebut dipimpin oleh Ketua DPRD Kabupaten

Subang, H. Narca Sukanda, S.Sos., didampingi oleh Wakil Ketua I, Hj. Elita Budiarti, SKM.,M.Si, Wakil Ketua II, H.Aceng Kudus, SP., dan Wakil Ketua III, Lina Marlina, S.KM.

Hadir dalam Upacara Puncak Hari Ulang Tahun Ke-76 Kabupaten Subang Staf Ahli Gubernur Jabar Bidang Ekonomi dan Pembangunan Plh. Asda 1 Prov Jabar, Unsur Forkopimda Kab. Subang Bersama Istri, Para anggota DPRD Kab. Subang, Sekda Subang, Sekretaris Daerah Kab. Subang, Staf ahli, Kepala Badan dan OPD, Ketua TP PKK Kab. Subang, Pimpinan Ormas, OKP, Insan Pers dan tamu undangan lainnya.

Rapat Paripurna Istimewa tersebut diawali dengan pembacaan uraian sejarah singkat Subang oleh Mojang & Jajaka Subang Kirey Mustakilla Ridwan dan Bobby Maulana.

Pj. Bupati Subang Dr. Imran mengungkapkan bahwa hari ulang tahun Kabupaten Subang dengan nuansa semangat gotong royong yang dikemas dengan tema istimewa yaitu Kabupaten Subang Ngahiji "Tema ini mencerminkan sebuah sinergitas antara pemerintah, masyarakat, sektor swasta dan non organisasi pemerintah untuk bersama-sama melaksanakan program yang berkelanjutan dalam upaya meningkatkan kesejahteraan masyarakat Subang" Ungkap Dr. Imran.

Pj. Bupati Subang menambahkan bahwa keberhasilan pembangunan di Subang merupakan kontribusi nyata dari seluruh stakeholder "dengan bahu-membahu bersama pemerintah daerah untuk menunjang peningkatan pelayanan kepada masyarakat dan mendukung percepatan pembangunan di Kabupaten Subang"

Dr. Imran meyakini bahwa dengan tema 'Ngahiji' semangat gotong royong itu hadir dan memperkuat solidaritas persatuan dan kesatuan seluruh elemen di Kabupaten Subang

Dr. Imran juga menjelaskan keberadaan Pelabuhan Patimban dan kawasan industri di Kabupaten Subang merupakan salah satu potensi sekaligus tantangan bagi masyarakat Kabupaten Subang "menjadi bagian dari proses industrialisasi tersebut tanpa menghilangkan jati diri kita sebagai daerah lumbung padi nasional"

Selain itu Dr. Imran juga menjelaskan bahwa pemerintah daerah Kabupaten Subang turut mendorong UMKM dengan potensi pariwisata di Kabupaten Subang "hal ini menjadi bukti bahwa Kabupaten Subang memiliki kekayaan alam yang lengkap dan beraneka ragam dengan modal tersebut kita dapat menjadikan kearifan lokal sumbang sebagai destinasi wisata edutainment yang ada di Kabupaten Subang" pungkasnya

Sementara itu, Staf Ahli Gubernur Jabar Bidang Ekonomi dan Pembangunan, Dady Iskandar sekaligus Pelaksana Harian (Plh) Asda 1 Pemerintahan dan Kesejahteraan Rakyat Setda Jabar, Dr. dr H. Dodo Suhendar, MM mengucapkan apresiasi yang setinggi-tingginya atas terselenggaranya milangkala "Selamat ulang tahun ke 76 kepada seluruh elemen masyarakat Kab. Subang"

Dr. dr H. Dodo Suhendar, MM mengungkapkan bahwa tema milangkala tahun ini 'Subang Ngahiji' sangat relevan dan kontekstual dengan kondisi hari ini "Tema ini

tepat dan relevan dalam membangun Subang"

Dr. dr H. Dodo Suhendar, MM berharap dengan Milangkala Subang yang ke 76 dapat membangun sinergitas antara pemerintah, masyarakat dan stakeholder lainnya. Dirinya pun mengungkapkan bahwa Provinsi Jawa Barat akan mendukung seluruh pembangunan Subang, termasuk pengembangan sektor pariwisata dan UMKM.